

ABSTRAK

Diva Arshanda Triantika 126101201029, *Penataan Pedagang Pelataran Dikawasan Pasar Ngemplak Ditinjau dari Peraturan Daerah Tulungagung Nomor 1 Tahun 2018 dan Hukum Islam (Studi Kasus Pasar Ngemplak Tulungagung)*, Program Studi Hukum Ekonomi Syariah, Jurusan Syariah, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Pembimbing : Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I

Kata Kunci : Penataan Pedagang Pelataran, Peraturan Daerah Nomor 1 Tahun 2018, Hukum Islam

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya pedagang pelataran yang berjualan didepan pasar dimana hal tersebut belum sesuai dengan kriteria Peraturan Daerah Tulungagung No 01 Tahun 2018 tentang Penataan dan Pembinaan Pasar Rakyat, Pusat Perbelanjaan dan Toko Swalayan, sehingga penataan perlu dilakukan untuk menciptakan keadilan antar pedagang.

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana Penataan Pedagang Pelataran Dikawasan Pasar Ngemplak? 2) Bagaimana Penataan Pedagang Pelataran Dikawasan Pasar Ngemplak Ditinjau dari Peraturan Daerah Tulungagung Nomor 1 Tahun 2018? 3) Bagaimana Penataan Pedagang Pelataran Dikawasan Pasar Ngemplak Ditinjau dari Hukum Islam? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: Untuk mendeskripsikan penataan pedagang pelataran di kawasan pasar ngemplak Tulungagung, Menganalisis penataan pedagang pelataran di kawasan pasar ngemplak Tulungagung ditinjau dari Peraturan Daerah Kabupaten Tulungagung Nomor 1 tahun 2018 dan menganalisis penataan pedagang pelataran di kawasan pasar ngemplak Tulungagung berdasarkan tinjauan hukum Islam.

Jenis Penelitian yang digunakan dalam peneliti adalah metode kualitatif dan penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara mendalam, dan dokumentasi. Sedangkan Teknis analisis data yang digunakan adalah pengumpulan data, kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Kemudian Pengecekan Keabsahan Data yang digunakan adalah Triangulasi dan waktu.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Penataan pedagang pelataran di kawasan Pasar Ngemplak Tulungagung masih belum menerapkan sistem zonasi. Jika dikaitkan dengan kedisiplinan para pedagang masih belum bisa dikatakan baik karena kurangnya kesadaran hukum. 2) Penataan pedagang pelataran di kawasan Pasar Ngemplak ditinjau dari Peraturan Daerah Tulungagung No 1 Tahun 2018 masih belum sepenuhnya sesuai dengan kriteria yang tercantum sebagaimana dalam pasal 14 ayat 3. 3) Penataan Pedagang Pelataran di Kawasan Pasar Ngemplak ditinjau dari hukum islam masih dibutuhkan adanya kerjasama yang lebih baik antara pihak pengelola dan para pedagang masih untuk mencapai tujuan dari *fiqh siyasah* yaitu mengatur kemaslahatan antar umat.

ABSTRACT

Diva Arshanda Triantika 126101201029, Arrangement of Pelataran Traders in the Ngemplak Market Area in Review of Tulungagung Regional Regulation Number 1 of 2018 and Islamic Law (Case Study of Tulungagung Ngemplak Market), Sharia Economic Law Study Program, Sharia Department, Faculty of Sharia and Legal Sciences, UIN Sayyid Ali Rahmatullah, 2024, Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag., M.H.I.

Keywords: Arrangement of Pelataran Traders, Regional Regulation Number 1 of 2018, Islamic Law

This research is motivated by the existence of traders who sell in the front yard of the market in an unorganized manner. This has disrupted accessibility around the market and caused jealousy among traders. Relocation of traders has also been carried out but there are some traders who continue to sell in the front yard of the market.

The focus of this research is: 1) How is the arrangement of traders in the Ngemplak market area? 2) How is the Arrangement of Placard Traders in the Ngemplak Market Area Viewed from Tulungagung Regional Regulation Number 1 of 2018? 3) How is the Arrangement of Placard Traders in the Ngemplak Market Area Viewed from Islamic Law? The objectives of this research are: To describe the arrangement of yard traders in the Tulungagung ngemplak market area, Analyze the arrangement of yard traders in the Tulungagung ngemplak market area in terms of Tulungagung Regency Regional Regulation Number 1 of 2018 and analyze the arrangement of yard traders in the Tulungagung ngemplak market area based on Islamic law review.

The type of research used in researchers is qualitative methods and field research. Data collection techniques used in this research are observation, in-depth interviews, and documentation. While the data analysis techniques used are data collection, data condensation, data presentation, and conclusion drawing. Then checking the validity of the data used is triangulation and time.

The results showed that: 1) The arrangement of traders in the Tulungagung Ngemplak Market area still does not apply the zoning system. If it is related to the discipline of the traders, it still cannot be said to be good because of the lack of legal awareness. 2) The arrangement of traders in the Ngemplak Market area in terms of Tulungagung Regional Regulation No. 1/2018 is still not fully in accordance with the criteria listed as in article 14 paragraph 3. 3) The arrangement of traders in the Ngemplak Market Area in terms of Islamic law still requires better cooperation between the manager and the traders to achieve the objectives of *fiqh siyasah*, namely regulating the benefit of the um at.

الملخص

ديفا أرشاندا تريانتريكا، ١٢٦١٠١٢٠١٠٢٩، ترتيب الباعة الجائلين في منطقة سوق نجيمبلاك في ضوء اللائحة الإقليمية لتولونج أجونج رقم ١ لعام ٢٠١٨ والشريعة الإسلامية (دراسة حالة لسوق تولونج أجونج نجيمبلاك)، برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعة، كلية الشريعة والقانون العلوم جامعة السيد علي رحمة الله ٢٠٢٤ المشرف: د. قطب الدين أيبك، س.أ.ج.، م. ه. ا.

الكلمات المفتاحية: ترتيب الباعة المتجولين، النظام الإقليمي رقم ١ لسنة ٢٠١٨، الشريعة الإسلامية.

وكان الدافع وراء هذا البحث هو وجود تجار يبيعون في الساحة الأمامية للسوق بطريقة غير منظمة. وهذا يعطل إمكانية الوصول في جميع أنحاء السوق ويخلق الغيرة بين المتداولين. تم أيضًا نقل التجار ولكن هناك العديد من التجار الذين يواصلون البيع في الساحة الأمامية للسوق.

وصياغة هذا البحث هي: (١) كيف يتم ترتيب التجار في منطقة سوق نجيمبلاك؟ (٢) كيف هي الترتيبات الخاصة بالباعة المتجولين في منطقة سوق نجيمبلاك فيما يتعلق بلائحة تولونج أجونج الإقليمية رقم ١ لعام ٢٠١٨؟ (٣) كيف يتم ترتيب الباعة المتجولين في منطقة سوق نجيمبلاك من حيث الشريعة الإسلامية؟ الهدف من هذا البحث هو: وصف ترتيب الباعة الجائلين في منطقة سوق تولونج أجونج نجيمبلاك. لتحليل ترتيب الباعة المتجولين في منطقة سوق تولونج أجونج نجيمبلاك فيما يتعلق باللائحة الإقليمية لمنطقة تولونج أجونج رقم ١ لعام ٢٠١٨. لتحليل ترتيب تجار الفناء في منطقة سوق تولونج أجونج نجيمبلاك بناءً على مراجعة الشريعة الإسلامية.

نوع البحث الذي يستخدمه الباحثون هو الأسلوب النوعي، لأن هذا الأسلوب له القدرة على جمع المعلومات وتحليلها وكتابة تقرير مفصل ومنظم عن موضوع البحث. تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذا البحث هي الملاحظة، والمقابلات المتعمقة، والتوثيق. وفي الوقت نفسه، فإن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة هي جمع البيانات، وتكثيف البيانات، وعرض البيانات، واستخلاص النتائج. ومن ثم التحقق من صحة البيانات المستخدمة هو تثليث المصادر والتقنيات والوقت.

تظهر نتائج البحث ما يلي: (١) ترتيب تجار الشوارع في منطقة سوق نجيمبلاك تولونج أجونج لا يزال لا يطبق نظام تجميع البضائع وفقًا لنوع البضائع (تقسيم المناطق) لأن وضع التجار موجه أكثر نحو إعطاء مقياس الأولوية للتجار الحاليين الذين تم تسجيلهم. (٢) لا يزال ترتيب الباعة الجائلين في منطقة سوق نجيمبلاك فيما يتعلق بلائحة تولونج أجونج الإقليمية رقم ١ لعام ٢٠١٨ غير متوافق تمامًا مع معايير تحديد أماكن العمل للتجار كما هو. وكما هو الحال في الفقرة ٣ من المادة ١٤، فقد جاء أن تقسيم المقر التجاري يهدف. (٣) لا تزال إدارة الباعة المتجولين في منطقة سوق نجيمبلاك، من حيث الشريعة الإسلامية، تتطلب تعاونًا أفضل بين الإدارة والتجار لتحقيق هدف فقه السياسة، وهو تنظيم مصلحة المجتمع.